

À l'école de Vergigny, la culture des mathématiques se partage en famille !

L'équipe enseignante propose des temps de partages positifs autour des mathématiques, et au service du langage.

Le jeu, un outil pédagogique à part entière au service des apprentissages mathématiques

Le jeu constitue un moyen intéressant pour amener les élèves à agir pour comprendre, en ce qu'il est une occasion de « parler à » autrement dit de communiquer verbalement, de « parler de » soit décrire, commenter en mettant un « haut-parleur sur sa pensée », et de cheminer vers l'abstraction.

Le jeu est associé à la notion de plaisir, il prémunit de l'installation d'une éventuelle anxiété face la tâche scolaire en mathématiques.

Faire découvrir et apporter les jeux mathématiques dans les familles, c'est permettre à celles-ci de prendre conscience de l'importance du jeu et de l'apprentissage en société. Cette action favorise une relation de confiance, tout en développant le dialogue, entre l'école et les familles; au bénéfice d'une meilleure appropriation des savoirs mathématiques pour chacun des élèves.

RÉCRÉATIONS MATHÉMATIQUES
ÉCOLE DE VERGIGNY

UNE APPROCHE PÉDAGOGIQUE DES
MATHÉMATIQUES FONDÉE SUR UN
APPRENTISSAGE LUDIQUE

Chers parents,

Nous vous invitons à venir partager à l'école avec votre enfant (vos enfants), scolarisé(s) en classe de maternelle, de cycle 2 (CP - CE1 - CE2) ou de cycle 3 (CM1 - CM2) des temps de jeux mathématiques.

L'équipe enseignante

APPRENDRE LES MATHÉMATIQUES EN S'AMUSANT !

- Rendre les mathématiques plaisantes. ✓
- Partager la dimension culturelle et historique des jeux mathématiques. ✓
- Développer la curiosité et le raisonnement. ✓
- Rendre les concepts mathématiques concrets et accessibles. ✓

MARDI 14 JANVIER DE 17H30 À 19H
VENDREDI 24 JANVIER DE 17H30 À 19H
SAMEDI 1ER FÉVRIER DE 10H30 À 12H
MARDI 18 MARS DE 17H30 À 19H
VENDREDI 28 MARS DE 17H30 À 19H
SAMEDI 5 AVRIL DE 10H30 À 12H

Temps de jeux mathématiques
de Janvier à Avril 2025

Dans le cadre du projet CNR « Notre école faisons la ensemble », et en continuité des six temps de jeux mathématiques proposés à l'ensemble des élèves et des parents de l'établissement de janvier à avril 2025, l'école primaire de Vergigny est porteuse de l'action « sacs à maths ».



GS Sac à maths n°5 Un sac pour partager un temps amusant autour des maths.
Ecole de Vergigny

Contenu :

- 2 dés
- 2 feutres
- 2 chiffons
- 2 grilles

Règle du jeu :

Jeu à 2

Chacun des joueurs se munie d'une grille et d'un feutre. Lancer à tour de rôle les 2 dés. Entourer le nombre représentant la somme obtenue sur sa grille.

Le joueur qui est parvenu le premier à entourer tous les nombres de sa grille a gagné.

Jeu pour composer 2 nombres
Bataille de dés !

Les sacs à maths GS
en Mai et Juin 2025

Les « sacs à maths » ont de multiples objectifs : créer du lien avec les familles, rendre les mathématiques attractives, développer une culture scientifique, transférer et réinvestir les apprentissages, développer des habilités mathématiques...

Chaque semaine, en mai et juin 2025, un sac différent sera mis à disposition de chacun des élèves de GS. La présentation du projet aux familles a été faite en amont, pour que les parents soient acteurs de ces temps de jeux proposés en famille.

Les "sacs à maths" sont des témoins du travail réalisé en classe autour de l'utilisation de jeux pour travailler les mathématiques : les jeux sont investis en classe, puis les élèves les emmènent chez eux, pour les partager et en parler en famille.

Chaque sac contient un jeu; ainsi qu'une note décrivant son contenu, précisant la règle du jeu et la compétence visée.

Une ressource en ligne à l'attention des parents a été créée afin de leur offrir une vision de l'ensemble des sacs à maths, de permettre leur suivi du planning de prêts, et de se documenter davantage sur chacun des jeux au besoin.